

NEWSPAPER

Polsek Indramayu Cegah Kejahatan Dengan Patroli Malam yang Intensif

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 1, 2023 - 08:29



Polsek Indramayu Cegah Kejahatan Dengan Patroli Malam yang Intensif

Indramayu, - Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli malam yang intensif sebagai bagian dari strategi pencegahan kejahatan dan peningkatan keamanan di wilayah setempat.

Kegiatan patroli malam ini dilakukan pada Senin (31/7/2023) malam, guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan memberikan perlindungan maksimal bagi warga.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengungkapkan bahwa patroli malam merupakan langkah proaktif untuk menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan di waktu yang rawan. Beliau menyatakan,

"Kegiatan patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, khususnya saat malam hari yang sering menjadi momen rawan tindak kejahatan." Ujar AKP H. Suhendi, Selasa (1/8/2023)

Dalam pelaksanaan patroli, tim polisi bergerak di berbagai area strategis seperti kawasan pemukiman, tempat bisnis, dan jalur-jalur yang dikenal rawan kejahatan.

Polisi juga memperkuat patroli di sekitar pusat-pusat keramaian seperti pasar malam dan tempat hiburan untuk meminimalisir potensi gangguan keamanan.

Selama patroli, polisi tidak hanya fokus pada upaya pencegahan kejahatan, tetapi juga memberikan himbauan kepada masyarakat tentang tindakan preventif yang dapat dilakukan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik sebelum tidur, serta berhati-hati saat bertransaksi di ATM pada malam hari.

"Kami berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli malam secara rutin dan intensif sebagai bentuk pelayanan terbaik dari kepolisian untuk masyarakat Indramayu. Keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas kami, dan dengan bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif." Jelas Kapolsek.

Kegiatan patroli malam ini menjadi bukti konkret komitmen Polsek Indramayu dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

"Semoga melalui upaya pencegahan yang efektif, wilayah Kecamatan Indramayu tetap aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat yang tinggal dan beraktivitas pada malam hari." Tambah Kapolsek.

ANDRI/HMS RES IMYU